

MAXIMALE TRANSPARENZ

Superview ist eine nahezu rahmenlos wirkende Schiebetür mit neuartiger Konstruktion



Weniger geht Rahmen nicht: das Schiebetürsystem Superview

Das Superview-Schiebetürsystem ist vielseitig einsetzbar und findet Anwendung in Ein- und Mehrfamilienhäusern, sowie Objekt- und Hotelbereichen. Es besticht durch seine minimalistischen, abgerundeten Profile, glasnahe Trittschwellenanbindung und wandbündigen Griffleisten, die nahezu unsichtbar erscheinen. Entwickler von Superview ist Christian Michels, der über zwanzig Jahre langer Erfahrung im Minimalschiebetürsektor aufweisen kann. Das Ziel, so Michels, war neben einem ansprechenden Design vor allen auch eine bezahlbare Lösung zu entwickeln. Technisch gesehen ist Superview eine geschweißte Konstruktion aus PVC, Glas und Stahl mit einer patentierten Lastabtragung. Mit dem Online-Planungstool »superarea« kann das Produkt individuell in unterschiedlichen Ausführungen



konfiguriert werden. Durch die eigens entwickelte Kunststofftechnologie ergeben sich ganz neue Möglichkeiten.
Halle 7, Stand 517

Superview GmbH
59469 Ense
www.supervie.de

ALLES FÜR DIE DICHTHE HÜLLE

Gargiulo ist Entwicklungspartner und Lieferant für Fenster- und Fassadenbauer

Mit der Gargiulo GmbH präsentiert sich auf der Fensterbau ein Profilverhersteller und Spezialist für die Gebäudeisolation. Im Fokus der Messepräsentation steht u.a. das Unterbauprofil **INSUFOX** aus PET-Dämmschaum. Der hochdämmende Konstruktionswerkstoff kommt in vielen

Bereichen der Gebäudehülle zum Einsatz, etwa als Aufdoppelung unter Haustürschwelle oder als energetisch hochwertige Alternative zu herkömmlichen Fensterbankanschlussprofilen aus PVC, zu dessen Lambda-Wert von 0,17 der Insufox-Werkstoff mit 0,043 eine signifikante,



transparent nachvollziehbare Verbesserung darstellt.
Halle 6, Stand 453

Gargiulo GmbH
72147 Nehren
www.gargiulo.de

**Hoch wärmedämmend:
das Unterbauprofil Insufox**

Bundesverband ProHolzfenster auf der Fensterbau/Frontale

Der Bundesverband ProHolzfenster präsentiert sich auf der Fensterbau/Frontale in Halle 1 an Stand 532.

»Wir machen Lobby für den Werkstoff Holz im Fensterbau. Auf der Messe zeigen wir uns erstmals in unserem frischen Design und mit neuen Broschüren. Wir werden über unsere Arbeit in Berlin und Projekte in der Branche informieren«, berichtet Ge-

schäftsführer Kai Pless. »Und natürlich möchten wir Werbung für unseren 14. ProHolzfenster-Kongress am 25./26. April 2024 in Essen machen.« Aktuelle Themen sind »einfaches« und nachhaltiges Bauen mit Holz- und Holz-Aluminium-Fenstern sowie die Weiterbildung im Fensterbau. Dass sich mit Holz- und Holz-Aluminium-Fenstern einzigartige Konstruktionen reali-

sieren lassen, zeigen Bilder von Praxisbeispielen. Der Bundesverband ProHolzfenster e.V. (BPH) vertritt die Interessen des deutschen Holzfensterbaus auf nationaler Ebene. Zu den Mitgliedern zählen im Fensterbau tätige Tischlerei- und Glasereibetriebe, mittelständische Unternehmen sowie Lieferanten und Akteure aus der erweiterten Wertschöpfungskette.